

Umsetzung der novellierten Heizkostenverordnung für die Immobilienwirtschaft - Anforderungen und Lösungen von den Leipziger Stadtwerken

Die Immobilienwirtschaft kann einen wesentlichen Beitrag zur Erreichung der Energie- und Klimaschutzziele einbringen.

Dazu gehört u. a. der effiziente Einsatz von Energieträgern im Gebäude und die Sensibilisierung über Energieverbräuche je Nutzer.

Die novellierte EU-Energieeffizienzrichtlinie (Teil EED) wird derzeit über die Heizkostenverordnung (HKVO) in nationales Recht umgesetzt.

Neben der jährlichen und verursachungsgerechten Abrechnung wird eine unterjährige Verbrauchsinformation eingeführt.

Während der Heizperiode können Mieter/-innen so Transparenz über Ihre individuellen Heizungs- und Wasserverbräuche erhalten.

Zu diesen und weiteren aktuellen Anforderungen möchten die Leipziger Stadtwerke mit Ihnen in das Gespräch kommen.

Gern präsentieren wir Ihnen marktgerechte Lösungen und einen Zukunftsausblick.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.